

Se jubila Lucas de San Lázaro

La <u>Cámara de Diputados</u> jubiló con honores al perrito Lucas, después de seis años de servicio en el Grupo Especial de Neutralización de Riesgos, encargado de detectar explosivos en el Palacio de San Lázaro. Lo despidieron como se merece; como un héroe. "Quiero agradecer a nombre de toda la Cámara a nuestro amigo Lucas, protector de nuestras vidas", expresó el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, durante la ceremonia celebrada este jueves en la explanada central del recinto.